



Junta de Acción Comunal
Vereda la Serranía
Municipio de Puerto López



Puerto Lopez febrero 27 / 25

Respetada Comunidad de la Serrania

Estoy adjuntando la nota de aprobación de un esfuerzo de todos ustedes acompañando a Nuestra JAC en la culminación de un esfuerzo de cuatro años contra viento y marea, para el logro de lo que consideramos el núcleo de nuestra consolidación como grupo social alrededor de lo que es y debe seguir siendo la razón primordial de nuestras esperanzas de construcción social, como es la formación de nuestros niños.

Quedan algunos detalles que aun comprometen a la Junta de acción comunal de nuestra Serrania, que debemos estudiar este próximo Lunes 3 de Marzo en nuestra Sede para emitir un comunicado A LAS AUTORIDADES y manifestar nuestra exigencia de los siguientes asuntos que complementan y darán permanencia a nuestro principal programa de acción, estos son :

- 1) La aprobación del internado para los 22 alumnos ya registrados en prematricula, requisito indispensable para garantizar una formación continuada y un reagrupamiento social alrededor de la convivencia requerida en el crecimiento de la comunidad.
- 2) Establecimiento de una ruta semanal que traslade a los educandos residentes en nuestra Serrania, desde la via publica más cercana a sus viviendas, hasta el establecimiento Educativo de la Esmeralda.
- 3) Concretar la oferta de nuestro Alcalde de establecer una señal de WIFI para el entorno de la escuela y su área inmediata, elemento fundamental para llevar la capacitación de nuestra juventud al nivel permitido por la tecnología digital y satelital disponible.

Con lo anterior culminaremos el esfuerzo que ha significado para ustedes la inversión de más de 700 millones de pesos fruto de las regalías de fondos de beneficio de las comunidades supervisada por esta presidencia y operada clara y públicamente por las Operadoras petroleras adjudicatarias de beneficios en la extracción de riquezas de nuestro subsuelo. Estas cifras están por primera vez para la verificación de quienes las requiera y que estarán en la página WEB de nuestra comunidad para su verificación, las cuales han contado con la auditoria de principio a fin, de la Agencia Nacional de Hidrocarburos "ANH"

Permítame terminar agradeciendo a nuestras autoridades y establecimientos municipales, a la secretaria de educación departamental, esencialmente a la directora de Núcleo, Profesora Amparo Ochoa, quien específicamente nos ha acompañado y asesorado en cada paso por el difícil sendero de la administración publica, hasta esta primera etapa con la cual cumplimos públicamente con nuestro compromiso con cada uno de ustedes en el ejercicio de nuestro mandato

Atentamente:



Junta de Acción Comunal
Vereda la Serranía
Municipio de Puerto López



Eduardo Camargo C.
Cc 17091093
Presidente
Jac de la Serranía

Anexo:

“Cordial saludo

Comunidad de la vereda la SERRANIA y Vecinos de la Escuela la Esmeralda .

Mi nombre es Amparo Ochoa, directora del Centro educativo SERRANIA DEL MELUA sede escuela la Esmeralda.

Con satisfacción y sentido de pertenencia me permito comunicarles que ya fue aprobada la apertura la sede la Esmeralda, los trámites siguientes son habilitación de plataformas como Dane, Simat, Due, entre otros, para proceder a matricular ..

Por consiguiente, nos permitimos informarle que el día lunes 3 de marzo de 2025 a las 2 pm, nos reuniremos en la sede Esmeralda para tratar todo lo pertinente al proceso de apertura e ingreso al aula. Se necesita la asistencia puntual de todos aquellos, que necesitamos el servicio educativo, además porque de este proceso se desprenden varios más. Entonces es de suma importancia su presencia en esta reunión, para fortalecer el proceso de apertura, que es un esfuerzo de todos y todas.

Solicito respetuosamente a cada padre, madre, cuidador y personas comprometidas en el proceso, asistir puntualmente, para la toma de decisiones en el inicio de labores académicas 2025.

Agradezco su atención y apoyo ..

Atentamente,

Amparo Ochoa
Directora Rural”